

# Jens Scharlach in Kibosho



Dass unser sehr geschätzter Medizintechniker Jens Scharlach zeitgleich mit uns in Kibosho im Einsatz war, stellte für das gesamte Team einen außergewöhnlichen Gewinn dar. Mit großem Fachwissen, Engagement und Improvisationstalent gelang es ihm, zahlreiche medizinische Geräte wieder funktionsfähig zu machen, die teilweise seit Jahren außer Betrieb waren.

Besonders hervorzuheben ist der Aufbau einer kompletten augenärztlichen Untersuchungseinheit in Uruma, die Jens Scharlach vollständig installierte, testete und funktionsfähig übergab. Darüber hinaus reparierte er die große Untersuchungseinheit der Firma Bon Optik in der Augenklinik.

In enger Zusammenarbeit mit Ralph Rohwedder wurden außerdem die Hauptsterilisatoren der Klinik erfolgreich instand gesetzt, sodass ein sicherer und hygienischer Klinikbetrieb wieder gewährleistet ist.

Mit bemerkenswerter Kreativität gelang es Jens Scharlach zudem, aus zwei defekten Spaltlampen eine voll funktionsfähige Einheit zu bauen. Daneben reparierte er zahlreiche weitere Geräte und technische Komponenten, die für den medizinischen Alltag unverzichtbar sind.

Ein besonderer Höhepunkt seines Einsatzes war das von ihm initiierte Techniker-Meeting in der Werkstatt. Dieses Treffen bot Raum für fachlichen Austausch, praktische Anleitung und nachhaltige Wissensvermittlung an die lokalen Techniker – ein wichtiger Beitrag zur langfristigen Selbstständigkeit vor Ort.

Der Einsatz von Jens Scharlach war von unschätzbarem Wert und hat die medizinische Versorgung in Kibosho nachhaltig verbessert. Sein Engagement zeigt eindrucksvoll, wie wirkungsvoll ehrenamtliche technische Unterstützung im medizinischen Bereich sein kann.